令和4年度



学港だより

令和4年11月30日 12月号 横浜市立浅間台小学校 TEL 311-6648 FAX 311-9928

ホームページ http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/sengendai/メールアドレス ky-ye-sengendai@city.yokohama.jp

地域社会とつながる

校 長 伊藤 みつみ

日暮れが早い季節となりました。アスッチパークやせせらぎ広場の草花は赤や黄色に色づいています。市内の新型コロナウイルス感染者数は、少しずつ増えていますが、感染予防を図りながらも学校の学びは進んでいます。

11月11日、本校を会場に第3回岡野中学校ブロック学校運営協議会が行われました。5時間目は道徳や自立活動などの授業見学を行い、その後、岡野中学校、浅間台小学校、平沼小学校の人権教育や児童・生徒指導について協議しました。ブロック校の校長、PTA会長、地域代表、民生・児童委員、学識経験者の皆様が委員として参加され、各学校の人権教育について様々な角度からご意見をいただきました。話し合いの中で、本校児童と教職員や地域の方との温かな関わりについてお褒めの言葉をいただき、嬉しく思いました。

本校がめざす、学校だけで完結せずに「社会とつながる学び」に向けて、地域や企業と様々な取り組みが進んでおりますので、紹介いたします。

1年生と6年生は、地域の緑花活動のため、「にしく緑花サポーター」として、縦割り活動のペア同士で仲良く花の苗を植えました。2年生は、春の花植えに続いて霜下公園と3丁目公園の秋の花植えに取り組みました。地域の方に花の名前を教えていただくなど、楽しい交流ができています。





3年生は、地域企業の横濱オ

リツルサイダー工場へ(坪井食品)見学に行ってきました。このサイダーは、平成29年度の3年生が地域のマルニ商店さん(地域コーディネーター栗原さん)と協力して地域と学校をつなげたいという願いで「hands to hands サイダー」として誕生しました。浅間台小やまちのじまんをラベルの絵に表現し、売上金の一部は、餅つき大会の臼や花の種、苗など教育に役立て

られています。ラベルの絵を時々更新しながら、今に続いている取り組みです。

4年生は、昨年「横浜がんばレモンプロジェクト」に参加し、校内にレモンの苗木を植えました。今年は、レモンの実が黄色く色づき始め、その収穫をスポーツチームと一緒に行うという夢に心躍らせています。先日、NPO法人「よこはま観光資源開発」代表の坪井さんを講師としてご招待し、子どもたちに地産地消や地元産業について学び、リユース瓶の促進についても一役買ってほしいという熱い思いを語っていただきました。

このように、学校だけではなく地域社会で働くいろいろな人と豊かに関わる中で、自己有用感を高め、自分のよさを生かせる子どもに育ってほしいと思います。地域の方々の学校に対する惜しみない応援に感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



	令和4年度 2月号行事予定			5校時後下校:14時30分 6校時			寺後下校:15時20分 高学年クラブ・路耕後下校:15時30分								
目	曜	行 事	l 年	2年	3年	4年	5年	6年	4組	1年	2年	授業 3 年		5年	6年
I	木	人権週間					路耕⑥	路耕⑥ スポーツ体験会		5	5	5	6	6	6
2	金							八小 / 神淑五		5	5	6	6	6	6
3	±	音楽会								5	5	5	5	5	5
4	日														
5	月	音楽会振替休日													
6	火		人権教室	人権教室			委員会活動® 人権出前教室	委員会活動® 人権出前教室		5	5	5	5	6	6
7	水	市一斉授業研究会のため給食後下校 (13:20下校) 個人面談① 議案説明会								4	4	4	4	4	4
8	木	個人面談① 議案説明会 5校時後下校 個人面談②								5	5	5	5	5	5
9	金	個人面談② 5校時後下校								5	5	5	5	5	5
10	±														
- 11	日														
12	Я	個人面談③ 5校時後下校								5	5	5	5	5	5
13	火	個人面談④ TV朝会(歌) 5校時後下校								5	5	5	5	5	5
14		代表委員会								5	5	5	5	5	5
15	木	個人面談⑤ 5校時後下校								5	5	5	5	5	5
16	金									5	5	6	6	6	6
17	土														
18	日														
19	月									5	5	5	6	6	6
20	火	5 校時後下校								5	5	5	5	5	5
21	水				豆腐作り体験					5	5	5	5	5	5
22		大掃除								5	5	5	6	6	6
23		給食終了 TV朝会(後期前半終了)								5	5	5	5	5	5
24	±	冬季休業開始													
25	日	F 224.4	│ ⊦∴88 ┌ ─₩088 1												
26	月	【字竹	校閉庁期間】 12月27日(
27	火	学校閉庁日	1月5	5日(木)											
28	水		期間の緊急連絡は、 教育委員会東部学												
29	木	教育事務	務所 <u>६411−06</u>												
30	金	─ (8時30分~17時15分)_ へご連絡ください。なお、													
31	土		29日(木)〜1 治はつながりませ												
1月9日	月	成人の日		, • •											
1月10日	火	4校時後下校 TV朝会(後期後半開始・生活目標)								4	4	4	4	4	4
П		給食開始								5	5	5	5	5	5

生活目標 相手に対する言葉や行動を考えよう 給食目標 みんなで協力して後片付けをしよう

保健目標 かぜやインフルエンザの予防をしよう

【個人面談】

担任と保護者で面談し、お子さんのこれまでの学習や生活の様子を振り返り、今後の学校生活や家庭生活に生かしていきます。短時間ですが、ご協力をお願いいたします。

個人面談中は5校時後(14時30分)下校です。

【給食の白衣点検のお願い】 (12月23日(金)給食終了日

1月11日(水)給食開始日

各家庭で白衣の点検、洗濯、アイロンをお願いいたします。配膳台カバーも持ち帰った時は、同様にお願いいたします。

洗濯後の白衣は冬休み中ご家庭で保管し、 1月10日(火)に持たせてください。また、 お子さんの給食袋・マスク・帽子の点検もよろ しくお願いします。

【後期後半の始業日】

1月10日(火)は8時20分までに着席です。昇降口に入る時間は8時5分~8時15分の10分間です。児童の安全を守るために、また2023年の始まりがスムーズにいくように、登校時刻が早すぎたり遅れたりすることのないように、ご家庭でお子さんへのお声かけや準備をお願いいたします。

冬休み中の課題や持ち物等については、後日 各学年よりお知らせします。

全職員で新年の児童の登校を気持ちよく迎 えたいと思います。ご協力をよろしくお願い いたします。

【教育相談】

お子さんの学校での様子や、日々の子育てに関して気になることやご心配ごとなどありましたら、ぜひご利用ください。

スクールカウンセラー:北城 かなえ先生 相談日:12月 1日(木)・8日(木)

22日(木)

9時30分~16時30分まで

担当:児童支援専任 大坪 予約電話:311-6648

【各学年の子どもたちの様子】



4組 「落ち葉ひろい」

総合の学習で、学校でみんなのためにできることを考え、最近は落ち葉 拾いをしています。ペアで力を合わせて袋がいっぱいになりました。音楽 会に向けて、落ち葉を拾い、体育館までの道をきれいにしようと計画中で す。「ありがとう。」と言ってもらい、やる気に満ちています。

1年生 「6年生と花植え」

「にしく緑花サポーター」の取り組みで、6年生と一緒に花を植えました。前期に、たてわり活動でたくさんお世話になった6年生との久しぶりの活動にわくわくの1年生。プランターに名前をつけて「これからも、大切に育てようね。」と温かな時間をもつことができました。

2年生 「公園の花植え」

霜下公園と三丁目公園に花植えに行ってきました。地域の方々に教えて もらいながら一生懸命植えたので、近くを通った際は見てください。今回 はチューリップの球根をいただいたので学校にも植える予定です。春にチューリップが咲くのを楽しみにしていてください。

3年生 「横濱オリツルサイダー工場見学」

社会科では浅間台小サイダーとして販売してきた「横濱オリツルサイダー」のひみつを探るために、坪井食品さんに見学に行ってきました。サイダーとラムネの違いやサイダーの作り方、生産をするときに気をつけていることなど、様々なことを教えていただきました。

4年生 「育てたレモンを!!」

子どもたちは「より多くの人に浅間台小のよさを発信したい!」この思いを叶える ために、3 年生のときに植えたレモンの木を使って、よこはま観光資源開発の坪井様 にレモンの加工をお願いしました。「レモネードにできるよ!」や「スポーツの試合会 場などで販売できるよ!」など案をいただき、これからの活動が楽しみになりました。

5年生 「音楽会に向けて」

いよいよ間近に迫った音楽会に向けて、体育館での練習が始まりました。久しぶりの学年での合唱はやはり迫力があります。となりのクラスがどんな演奏をするのかが気になる子供もたくさんいました。昨年より少し増えたお客さんの前で演奏することを楽しみにしています。

6年生 「運動会演技 再披露会」

運動会を終えて、児童から「6年生の全員で演技をもう一度踊りたい。」そして、「保護者の方々にも、演技を見ていただきたい。」という声があがり再披露会を行いました。保護者の方々に加えて、職員、他学年の児童が観客として参観してくださいました。













